

ANTE LA CAMPAÑA DEL “PÓNTELO, PÓNSELO”

Que el Gobierno socialista, fiel a su programa político de lograr que a España no la conociera ni la madre que la parió, tratara de corromper a la juventud a nadie debe extrañar. Son lo que son.

Pero que el partido ahora con el poder, que alardea de defender una visión de la vida fundada en el humanismo cristiano, continúe con los ataques sistemáticos contra la naturaleza y la dignidad humana, por temor a perder electorado, sí que nos debe de extrañar. O no son lo que dicen que son.

Que el Partido Socialista intentara reducir al hombre a sus inclinaciones psicosomáticos, materia sin espíritu, cúmulo de partículas bioquímicas en una encrucjada sin fin ni libertad a nadie debe extrañar. Son lo que son.

Pero que ninguno de los partidos, incluido el actual Gobierno del PP, que se acogen al término cristiano, proclame la vocación del hombre al Amor, desde la Libertad y desde la Verdad, si que nos debe extrañar.

O no son lo que dicen que son.

Que el Gobierno socialista malversase los fondos públicos para impedir dar a la juventud una formación exigente y crítica capaz de vituperarle sus desordenes y corruptelas, a nadie debe extrañar. Son lo que son.

Pero que el partido actualmente en el Gobierno siga deformando, manipulando y degradando, si que nos debe de extrañar.

O no son lo que dicen que son.

Un día el Partido Socialista se impuso como alta misión liberar a este pueblo de todas esas nociones retrógadas y reaccionaris que hablaban de moral, del bien y del mal. Los partidos entonces en la oposición callaron. Nosotros les acusamos de cobardes y de colaborar con el mal. Ojalá hoy continuaran callados.

Sólo un arma les puede parar. No les des tu voto. Que paguen su oportunismo. Que sepan que tu conciencia cree en la política como servicio y no como profesión

SI TE LOS PONEN, PÓNSELOS